
Pièces 3 Pièces

Superficie 81 m²

Référence W-02T0CM

Prix 675 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé dans une résidence bourgeoise de 1870, à deux pas seulement de la plage

et du centre historique de Cannes, l'emplacement parfait  pour profiter pleinement

de la vie citadine au bord de mer.Charmant appartement 3 pièces de 81.35 m² en

Duplex,  qui  vous  séduira  par  ses  volumes,  son  agencement  et  ses  travaux  de

rénovation.Il se compose d'une entrée, d'une cuisine avec îlot central ouvert sur un

élégant  séjour,  offrant  un espace de vie  conviviale.  WC d'invités en plus.La partie

nuit se trouve à l'étage et propose deux chambres, une grande salle de bain avec

baignoire et WC.De nombreux ...

Located in a bourgeoise residence dating from 1870, a short walk from the beach

and the historic centre of Cannes, the perfect setting to entirely enjoy the city life by

the sea.Charming 3-room Duplex apartment of 81. 35m2 CL which will delight you

by  its  volumes,  layout  and  renovation  works.It  consists  of  an  entrance,  a  kitchen

with  island  opening  onto  an  elegant  living  room,  offering  a  pleasant  living  area.

Guest  toilets.The  upstairs  night  part  proposes  two  bedrooms,  a  large  bathroom

with  bathtub  and  WC.Numerous  cupboards  and  a  cellar  complete  this

property.Several free parking ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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